

Realizan en Cuba carrera de San Silvestre dedicada a la Revolución

Image not found or type unknown

La Habana, 1 ene (PL) El proyecto Marabana-MaraCuba celebró el domingo en esta capital la carrera de San Silvestre, a pocas horas de diferencia con la competición homónima que tradicionalmente se realiza en la ciudad brasileña de Sao Paulo.

Unos 200 andarines de la isla protagonizaron el trazado previsto por los organizadores de la cita, la cual contó con un circuito de 10 kilómetros por las arterias cercanas a la sede del Instituto Nacional de Deportes.

El titular de la Comisión Nacional de Carreras y Caminatas (CNCC), Carlos Gattorno, comentó a Prensa Latina que el certamen ya cuenta con varias ediciones y en esta ocasión saludó el aniversario 65 del triunfo de la Revolución cubana, el XI Congreso de la Federación de Mujeres Cubanas y la versión 38 de la Maratón Internacional de La Habana, convocada para noviembre de 2024.

La prueba tuvo un valor agregado porque se realizó en la última jornada de 2023 en casi todos los continentes.

En 2024 tendremos como plato fuerte la lid de largo aliento de La Habana y queremos conseguir cupos para los Juegos Olímpicos de París, agregó Gattorno.

En el caso de Brasil, el evento internacional de San Silvestre ya cumplió 98 años desde su inauguración gracias a la iniciativa del periodista Cásper Libero, quien en 1924 asistió a una competición nocturna en París, Francia, en la que los atletas recorrían el trayecto portando antorchas de fuego.

La primera carrera en el gigante sudamericano se disputó en la medianoche del 31 de diciembre de 1924.

Alfredo Gomes, apodado rey del Aliento, terminó al frente entre los 48 inscritos, con tiempo de 23 minutos y 10 segundos en un recorrido de ocho mil 800 metros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/343392-realizan-en-cuba-carrera-de-san-silvestre-dedicada-a-la-revolucion>



Radio Habana Cuba